



MOVILIDAD EXTERIOR

La UJI recibe un millón para el programa de Erasmus +

|| **R. D. M**
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I ha conseguido captar más de un millón de euros para la implementación del programa Erasmus +, un incremento del 7,4% respecto al año anterior, según informan desde el organismo.

Con los fondos recaudados, alrededor de 450 participantes, tanto alumnos, docentes e investigadores como personal de administración, se podrán beneficiar de las diferentes acciones de este proyecto. En esta línea, la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Eva Camacho, subraya que los datos previstos para el próximo curso 2023-2024 confirman la re-

Incrementan los fondos un 7,4% respecto a la convocatoria anterior

cuperación de participación en Erasmus + tras el descenso provocado por el covid-19.

Camacho, también destaca la internacionalización de la universidad como un «valor añadido» para el estudiantado, añadiendo que la movilidad internacional es un elemento fundamental para una formación de calidad. Es por ello que se conforma como uno de los seis ejes estratégicos del plan de acción de gobierno de la UJI en el que la institución propicia e incentiva estos intercambios internacionales.

La universidad pública de Castelló cuenta con más de 700 acuerdos bilaterales en centros de 26 países diferentes. Además colabora con 120 entidades extranjeras para hacer posible prácticas en el exterior. ≡